



Passage conduisant de la cour d'honneur à celle, située à l'est de la première, qui était appelée cour des garçons ou cour des enfants : base des pilastres devant former le décor intérieur de la nef de la chapelle prévue au centre de la composition architecturale par l'architecte Pierre Vigné de Vigny, mais n'ayant été jamais réalisée.

IVR31_20015901877V

Auteur de l'illustration : Philippe Dapvril

Date de prise de vue : 2001

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation